



Sehr geehrte Eltern!

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Die Sommerferien neigen sich dem Ende zu und ich hoffe, Sie haben einen angenehmen Sommer verbracht.

Zum bevorstehenden Schulbeginn möchte ich die Grundregeln, die aufgrund der Corona-Situation notwendig sind und in unserer Schule gelten werden, mitteilen. Grundsätzlich hängen die Maßnahmen unmittelbar mit der Farbe der Corona-Ampel zusammen.

Um die Sicherheit aller an der Schule befindlichen Personen weitgehend zu gewährleisten, gelten unabhängig von der Corona-Ampel folgende Maßnahmen:

- beim Betreten des Schulgebäudes sind die **Hände zu desinfizieren**
- in der **Garderobe** ist das Tragen der **Mund-Nasen-Schutz Maske verpflichtend**
- in der **Früh muss** die **MNS Maske** bis zum Betreten der Klassen getragen werden
- am **Gang** und auf den **Stiegen** ist auf der **rechten Seite** zu gehen

Es ist mir und dem gesamten Kollegium ein besonderes Anliegen, einen normalen Schulbetrieb zu ermöglichen, daher ersuche ich um Verständnis für diese Maßnahmen.

Mit freundlichen Grüßen



Johann Pernegg

Schulleiter